

VERBRAUCHER WOLLTEN SICHERHEIT UND BEKAMEN RISKANTE GRAUMARKT-PRODUKTE



MARKTWÄCHTER
FINANZEN

6 von 10 Befragten* nannten eine **sichere Anlage bzw. Werterhalt** als Anlagemotiv. Graumarktprodukte bergen aber **hohe Verlustrisiken**, haben **lange Laufzeiten** und sind **meist schlecht handelbar**.



verbraucherzentrale

* Mehrfachnennungen möglich. N = 358 Fälle, Stichprobe von Verbrauchern, die im Untersuchungszeitraum August 2016 bis Februar 2017 die rechtliche Beratung zum Grauen Kapitalmarkt in einer Verbraucherzentrale aufgesucht haben. Quelle: „Schadensfälle auf dem Grauen Kapitalmarkt“ – Eine Untersuchung der Verbraucherzentralen im Rahmen des Marktwächters Finanzen, gefördert durch das Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz.